

## ANUNCIA MARCO ADAME UNA INVERSIÓN DE MÁS DE 550 MILLONES DE PESOS PARA EL SANEAMIENTO DE AGUAS EN MORELOS ESTE 2009

Para este año Morelos contará con un presupuesto estimado en 550 millones de pesos para inversión en materia de saneamiento de agua, duplicando así, los recursos ejercidos el año anterior, anunció el gobernador Marco Adame Castillo luego de inaugurar en el municipio de Cuautla el Tercer Módulo de la Planta de Tratamiento de Aguas Residuales.

El mandatario estatal dijo que en Morelos actualmente se cuenta con el 27 por ciento de las metas de saneamiento, y que el reto es llegar al 65 por ciento, destacando que el ejemplo de este esfuerzo es el rescate del río Apatlaco, porque de manera conjunta con la Comisión Nacional de Agua (Conagua), respaldado por el Presidente Felipe Calderón, ha sido incluido en el Fondo Nacional de Infraestructura con 330 acciones que tendrá por sí solo, es decir, un reto de saneamiento superior a la media nacional.

Adame Castillo acompañado del director general de la Conagua, José Luis Luege Tamargo, puso en marcha el Tercer Módulo de la Planta Tratadora de Aguas Residuales de Cuautla, que permitirá pasar de una capacidad de 420 litros por segundo a 630 litros por segundo de aguas tratadas, contribuyendo al propósito de incrementar el acceso y calidad de los servicios de agua potable, alcantarillado y saneamiento, establecido en el Programa Nacional Hídrico 2007-2012.

En esta Planta Tratadora de Aguas Residuales de Cuautla,

se aplicó una inversión de 16 millones 552 mil pesos, de los cuales 14 millones 525 mil pesos son recursos del gobierno de Morelos. Cuenta con equipamiento del cárcamo de bombeo, un sedimentador primario, secundario y filtro biológico, montaje de rastras, cadenas, catarinas y motores eléctricos, así como un empaque del filtro biológico y rociador.

Se informó que esta planta beneficiará de manera directa a 140 mil habitantes, beneficios que también se verán reflejados en lo económico, ya que al mejorar la calidad del agua del río Cuautla, se diversifica el uso del líquido en actividades agroindustriales, servicios turísticos, actividades acuícolas y para el riego agrícola no restringido.

“Estamos viendo en este nuevo módulo, el número de beneficiados destinado en hectáreas de esta planta y de sus aguas tratadas es de cinco mil 500 hectáreas, así que estamos frente a

un proyecto que trae beneficios directos al medio ambiente; en salud a los habitantes; en economía a las finanzas municipales, pero sobre todo, en economía a las familias de los productores”, destacó Marco Adame.

Para el saneamiento de aguas, específicamente las del río Cuautla, José Luis Luege Tamargo comprometió ante el presidente municipal Sergio Valdespín, el apoyo de la Conago para lograr que este espacio vuelva ser un espacio de esparcimiento familiar, en un proyecto ecológico emblemático para la

región oriente.

“Participemos, el gobierno federal, el estatal y el municipal, para que convirtamos los dos márgenes de Cuautla en parques lineales, con paseos, malecones, autopistas y árboles, donde las familias puedan convivir, los jóvenes puedan pasear, que todos podamos gozar de un río limpio”, expresó Luege Tamargo.

En esta misma ceremonia, el gobernador Marco Adame y el director de la Conagua, entregaron cheques del Programa de Devolución de Derechos (PRODDER) para cuatro municipios, al Sistema Operador de Agua Potable de Cuernavaca y Cuautla, así como a la Comisión Estatal de Agua y Medio Ambiente (CEAMA), por más de 152 millones 331 mil 220 pesos. •

